
         ATA DA DÉCIMA NONA (19ª) SESSÃO ORDINÁRIA

Presidida pela Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues;
secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares.

Aos 13 dias do mês de junho do ano dois mil e vinte e
dois, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo
Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela
Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; secretariada pelo Sr.
Vereador Luís Roberto Tavares, a décima nona (19ª) Sessão
Ordinária do Segundo (2º) Ano da Décima Oitava (18ª)
Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim,
previamente programada e devidamente convocada nos
termos da Relação da Matéria, datada de junho de 2022. Às
18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores
pelo 1º Secretário, nos termos do disposto no Artigo 109, da
Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se
constatando haver número legal para o início dos trabalhos,
conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que
se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza
Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03),
Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05),
João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha
(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares
(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina
Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos
Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo
Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues (16) e
Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas
assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de
Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da
Câmara, anexa ao final da presente ata, a Sra. Presidente deu
por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto,
conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da
citada Resolução, convidou a Vereadora Mara Cristina
Choquetta para que procedesse a leitura de um trecho da
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Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, dando por
iniciada a parte reservada ao "EXPEDIENTE", a Sra.
Presidente submeteu à apreciação do Plenário as atas da oitava
(8ª) e da nona (9ª) sessões ordinárias, realizadas
respectivamente em 28 de março e em 4 e abril de 2022, as
quais, depois de achadas conformes e aprovadas, foram
devidamente assinadas pelos Vereadores Sonia Regina
Rodrigues e Luís Roberto Tavares, respectivamente, a
Presidente e o 1º Secretário. Na sequência deu ciência à Casa,
através de leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 99
de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e
Silva, acompanhado de Mensagem nº 073/2022, datada de
09/06/2022, objeto do Ofício nº 073/2022, de igual data,
“Dispondo sobre acrescentar dispositivos à Lei Municipal nº
6.451, de 25 de maio de 2022, e dá outras providências. ”; (ao
exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49, § 1º
do Regimento Interno); 2. Projeto de Lei nº 93 de 2022, de
autoria da Mesa da Câmara Municipal, “Dispondo sobre
reajuste dos salários, vencimentos, proventos e pensões
mensais dos servidores ativos, inativos e pensionistas da
Câmara Municipal de Mogi Mirim, e dá outras providências.
”; (ao exame das Comissões Permanentes, conforme Artigo 49
do Regimento Interno); 3. Projeto de Lei nº 98 de 2022, de
autoria do Vereador Ademir Souza Floretti Junior,
“Instituindo a Semana Municipal do Doador de Sangue e
Conscientização sobre a Doação de Sangue no Município de
Mogi Mirim, e dá outras providências. ”; (ao exame das
Comissões Permanentes, conforme Artigo 49 do Regimento
Interno); 4. Balancete das Receitas e da Despesas do Fundo
Municipal de Habitação, referente ao 4º trimestre do exercício
de 2021; (à Comissão de Finanças e Orçamento). 5. Balancete
da Receita e da Despesa da Câmara Municipal de Mogi
Mirim, referente ao mês de maio de 2022; (à Comissão de
Finanças e Orçamento). Ato contínuo, a Sra. Presidente
submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores os
seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa
(aprovados pela Casa): nºs. Requerimento Nº 252/2022 -
Assunto: REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL

2



PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES SOBRE
OS CRITÉRIOS UTILIZADOS PARA O
PREENCHIMENTO DE CARGOS DE PROFESSORES DE
APOIO NAS UNIDADES ESCOLARES MUNICIPAIS.
Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. Colocado a votos, em
sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por unanimidade.
Requerimento Nº 254/2022 - Assunto: Requeiro ao Prefeito
Municipal Doutor Paulo de Oliveira e Silva que oficie a
Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos (ECT) para que
regularize a entrega de correspondências no Jardim Tainá.
Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES. Colocado a votos,
em sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por
unanimidade. Requerimento Nº 255/2022 - Assunto: Requeiro
ao Prefeito, dr. Paulo de Oliveira e Silva que, através da
Secretaria competente que, providencie e encaminhe para este
vereador, estudos para atualização na Lei nº 1181/1977,
concedendo a devida competência para fiscalização e
lavratura de autos de infração, em caso de queimadas, para os
bombeiros desta municipalidade. Autoria: ALEXANDRE
CINTRA. Colocado a votos, em sessão de hoje, o
requerimento foi aprovado por unanimidade. Requerimento
Nº 256/2022 - Assunto: Requeiro ao Prefeito, dr. Paulo de
Oliveira e Silva que, através da Secretaria competente que,
elabore em conjunto com as Entidades, a Casa dos Conselhos
e o Fórum das Entidades, um calendário das festas juninas,
julinas e agostinas. Solicito que encaminhe a este vereador, de
forma a ajudar na divulgação dos eventos que tem intuito de
arrecadação de renda. Autoria: ALEXANDRE CINTRA.
Colocado a votos, em sessão de hoje, o requerimento foi
aprovado por unanimidade. Requerimento Nº 257/2022 -
Assunto: Requer sejam convidados o Maestro Carlos Lima e a
Coordenadora Pedagógica Anabel Favilla da Lyra
Mojimiriana para comparecer à Câmara Municipal de Mogi
Mirim, dia 04 de julho de 2022, às 18:30h para falar, a todos
os Nobres Edis, sobre a Lyra Mojimiriana e o FESTIMM –
Festival de Inverno de Mogi Mirim Autoria: ALEXANDRE
CINTRA. Colocado a votos, em sessão de hoje, o
requerimento foi aprovado por unanimidade. Requerimento
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Nº 258/2022 - Assunto: Requer ao senhor prefeito Paulo de
Oliveira e Silva que, por meio da Secretaria de Saúde,
providencie e encaminhe para esta vereadora a lista atualizada
e dividida por especialidades das cirurgias eletivas que foram
realizadas pelo Município entre os meses de janeiro de 2022 a
junho de 2022. Solicito, ainda, que sejam especificadas quais
foram feitas por meio de emendas parlamentares destinadas à
Secretaria de Saúde para este fim. Autoria: LUCIA MARIA
FERREIRA TENÓRIO. Colocado a votos, em sessão de hoje,
o requerimento foi aprovado por unanimidade. Requerimento
Nº 259/2022 - Assunto: Requeiro alteração de data da
homenagem, com entrega de placa para o dia 20 de junho de
2022, às 18:30h no Plenário da Câmara Municipal de Mogi
Mirim, da atleta Giovana Schincariol Delatorre Barbosa e do
técnico Caio Jeronymo Romero, pela conquista da premiação
internacional recebida no dia 25 de julho de 2021, etapa
Paraguai do Circuito Cosat, na cidade Lambaré em Assunción,
aprovada por unanimidade através do requerimento nº
327/2021. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocado a
votos, em sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por
unanimidade. Requerimento Nº 260/2022 - Assunto: Requeiro
ao Prefeito, dr. Paulo de Oliveira e Silva que, através da
Secretaria competente que, informe o motivo do encerramento
do Termo de Colaboração nº 076/2019 firmado com a OSC
Lar Nova Vida de Araras. Solicito também informações de
como e onde foram acomodadas as crianças e adolescentes
que moravam na rua: José Magrini, no Bairro Saúde. Autoria:
ALEXANDRE CINTRA. Colocado a votos, em sessão de
hoje, o requerimento foi aprovado por unanimidade.
Requerimento Nº 262/2022 - Assunto: REQUER
AUDIÊNCIA PÚBLICA A SER REALIZADA NO DIA 07
DE JULHO, ÀS 19:00 HORAS NO PLENÁRIO DA
CÂMARA MUNICIPAL, COM A FINALIDADE DE
DISCUTIR SOBRE O TRABALHO E AS AÇÕES DO
BOMBEIRO MUNICIPAL DE MOGI MIRIM Autoria:
SONIA REGINA RODRIGUES. Colocado a votos, em sessão
de hoje, o requerimento foi aprovado por unanimidade.
Requerimento Nº 263/2022 - Assunto: REQUER
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AUDIÊNCIA PÚBLICA A SER REALIZADA NO DIA 05
DE JULHO, ÀS 19:00 HORAS NO PLENÁRIO DA
CÂMARA MUNICIPAL, COM A FINALIDADE DE
DISCUTIR SOBRE A REFORMA DA CÂMARA
MUNICIPAL DE MOGI MIRIM. Autoria: SONIA REGINA
RODRIGUES. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador
Marcos Paulo Cegatti, pedindo o adiamento do requerimento
para poderem discutir sobre ele. A Sra. Presidente da câmara
acatou o pedido e não o colocou em votação. Requerimento
Nº 265/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal, por meio da secretaria competente, informações e
cópia integral do processo administrativo referente ao Termo
de Convênio firmado entre o município de Mogi Mirim e o
Departamento de Estradas de Rodagem (DER) objetivando a
recuperação funcional da Estrada Municipal ATN-010 /
Estrada Municipal MMR-347. Autoria: JOELMA FRANCO
DA CUNHA. Colocado a votos, em sessão de hoje, o
requerimento foi aprovado por unanimidade. Requerimento
Nº 266/2022 - Assunto: Requer ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da secretaria
competente, informações sobre a falta de itens básicos de
higiene, de materiais pedagógicos, de profissionais e outras
deficiências na CEMPI Professora Dirce Aparecida Januário
Lenhari, bem como as medidas que estão sendo adotadas pela
administração pública municipal para solucionar os referidos
problemas. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA.
Colocado a votos, em sessão de hoje, o requerimento foi
aprovado por unanimidade. Requerimento Nº 267/2022 -
Assunto: Requer ao Departamento de Estradas e Rodagem
(DER) informações e cópia do processo administrativo das
obras de recapeamento na Rodovia dos Agricultores, que liga
os municípios de Mogi Mirim e Artur Nogueira. Autoria:
JOELMA FRANCO DA CUNHA. Colocado a votos, em
sessão de hoje, o requerimento foi aprovado por unanimidade.
Na sequência, a Sra. Presidente deu por aprovadas, conforme
deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES
endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 472/2022
- Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL
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PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA
SECRETARIA COMPETENTE, REMOÇÃO DE TOCO
(DESTOCA) EXISTENTE NA EMEB ALFREDO
BERGAMO – CAIC. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI
Indicação Nº 473/2022 - Assunto: Indica a limpeza da Rua
Pedro Ferreira Alves, Vila São José. Autoria: JOÃO VICTOR
COUTINHO GASPARINI. Indicação Nº 474/2022 - Assunto:
Indica a coleta de galhos e entulhos da Rua Parísio de
Almeida, Vila São José. Autoria: JOÃO VICTOR
COUTINHO GASPARINI. Indicação Nº 475/2022 - Assunto:
INDICO ESTUDO PARA IMPLANTAÇÃO DE
REDUTORES DE VELOCIDADE PRÓXIMO AO
CRUZAMENTO DAS RUAS JOSÉ SCOMPARIM E RUA
HUMBERTO B. FRANCO. Autoria: MARCIO EVANDRO
RIBEIRO. Indicação Nº 476/2022 - Assunto: Indica-se ao
Executivo Municipal, por meio das secretarias competentes,
melhorias no banheiro público localizado próximo ao Espaço
Cidadão Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO.
Indicação Nº 477/2022 - Assunto: Indica-se ao prefeito
municipal, Paulo de Oliveira e Silva, por meio das Secretarias
competentes, que faça a limpeza e manutenção, bem como a
colocação de lixeiras na Praça José Schincariol, conhecida
como Praça do Fórum, no bairro Saúde. Autoria: LUCIA
MARIA FERREIRA TENÓRIO. Indicação Nº 478/2022 -
Assunto: Indico ao Exmo. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de
Oliveira e Silva, através da Secretaria competente que,
providencie manutenção no sistema de escoamento e
contenção de água no final da rua Vitor Salvato, em frente as
OSC’s Alma Mater e Resgate à Vida, no Jardim Panorama.
Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Indicação Nº 479/2022 -
Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL
PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA
SECRETARIA COMPETENTE, INSTALAÇÃO DE
DISPOSITIVOS REDUTORES DE VELOCIDADE EM
DOIS PONTO DE ACESSO AO DISTRITO MARTIM
FRANCISCO. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. A
seguir, a senhora Presidente submeteu à apreciação e votação
dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à
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Mesa (aprovadas pela Casa): Pela ordem, fez uso da palavra o
vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, pedindo para incluir
uma moção de pesar pelo falecimento do Sr. Fábio Francisco
Polettini, ocorrido dia 8 de junho de 2022. Pedido acatado
pela Sra. Presidente. Pela ordem, fez uso da palavra o
vereador Alexandre Cintra, pedindo que as moções de nºs 175
e 177 de 2022 fossem lidas na íntegra por ele mesmo.
Colocado a votos, em sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
unanimidade, o pedido do vereador Alexandre. Moção Nº
165/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS
AO DEPUTADO DELEGADO BRUNO LIMA PELA
REALIZAÇÃO DO 1º ENCONTRO DO EXÉRCITO
CADEIA PARA MAUS-TRATOS Autoria: SONIA REGINA
RODRIGUES. Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção
foi aprovada por unanimidade. Moção Nº 166/2022 - Assunto:
MOÇÃO DE APOIO AOS PROJETOS DE LEI Nº
1559/2021, Nº 2028/2021 E Nº 3.502/2021 QUE DISPÕEM
SOBRE O PISO SALARIAL DO PROFISSIONAL
FARMACÊUTICO Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA
TENÓRIO. Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi
aprovada por unanimidade. Moção Nº 167/2022 - Assunto:
MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO
PELO FALECIMENTO DO SENHOR ALCIR JOSÉ ROSSI,
O “CIRÃO”, OCORRIDO DIA 08 DE JUNHO DE 2022.
Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em
sessão de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade.
Moção Nº 169/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM
UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA
SENHORA MARIA ESTELA CHRISTOFOLETTI BARROS
SADDI, OCORRIDO DIA 06 DE JUNHO DE 2022. Autoria:
ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em sessão de
hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. Moção Nº
170/2022 - Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E
APLAUSOS AO DIRETOR DA FACULDADE SANTA
LÚCIA DE MOGI MIRIM, PROF. MESTRE JOSÉ
MARCOS ZANELLA PINTO E AO VICE-DIRETOR,
PROF. ROBERTO RAPHAEL CARROZZO SCARDUA
PELA PARCERIA E PROJETOS REALIZADOS JUNTO AO
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MUNICÍPIO Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA
TENÓRIO. Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi
aprovada por unanimidade. Moção Nº 171/2022 - Assunto:
MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO
PELO FALECIMENTO DA SERVIDORA PÚBLICA
SENHORA MARISTELA LEME, OCORRIDO DIA 09 DE
JUNHO DE 2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA.
Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada
por unanimidade. Moção Nº 172/2022 - Assunto: MOÇÃO
HONROSA DE APLAUSOS A ASSOCIAÇÃO RESGATE À
VIDA DE MOGI MIRIM, PELO ANIVERSÁRIO DE 26
ANOS DE FUNDAÇÃO, EM 03 DE JUNHO DE 2022.
Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em
sessão de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade.
Moção Nº 173/2022 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE
APLAUSOS A DIREÇÃO E TODOS OS FUNCIONÁRIOS
DA CASA ABRIGO ALMA MATER PELO ANIVERSÁRIO
DE 30 ANOS DE FUNDAÇÃO, EM 29 DE JUNHO DE
2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos,
em sessão de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade.
Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra, para fazer a
leitura, na integra, da moção Nº 175/2022 - Assunto: MOÇÃO
HONROSA DE APLAUSOS AO ICA INSTITUIÇÃO DE
INCENTIVO À CRIANÇA E AO ADOLESCENTE DE
MOGI MIRIM PELO ANIVERSÁRIO DE 25 ANOS, EM 14
DE JUNHO DE 2022. Autoria: ALEXANDRE CINTRA.
Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada
por unanimidade. Moção Nº 176/2022 - Assunto: MOÇÃO
HONROSA DE APLAUSOS PELA SESSÃO SOLENE DE
POSSE DA DIRETORIA ELEITA PARA O TRIÊNIO
2022/2024 E CERIMÔNIA DE ENTREGA DE
CARTEIRINHAS AOS NOVOS ADVOGADOS, EM 14 DE
JUNHO DE 2022 Autoria: ALEXANDRE CINTRA.
Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi aprovada
por unanimidade. Fez uso da palavra o vereador Alexandre
Cintra, para fazer a leitura, na integra, da moção Nº 177/2022
- Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS AO
ROTARY CLUB DE MOGI MIRIM, AO PRESIDENTE
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PAULO EDUARDO MARQUES DE CAMARGO, AO
ROTARY CLUB DE LIMEIRA, QUE APADRINHOU O
ROTARY DE MOGI MIRIM, PELA CELEBRAÇÃO DE 70
ANOS DE TRABALHOS PRESTADOS EM PROL DA
POPULAÇÃO. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº
178/2022 - Assunto: Moção de Aplausos e Congratulações à
Igreja Evangélica Assembleia de Deus Ministério do Belém –
Mogi Mirim, pela realização do Congresso das Mulheres
Preciosas de 2022. Autoria: JOELMA FRANCO DA
CUNHA. Colocada a votos, em sessão de hoje, a moção foi
aprovada por unanimidade. Moção Nº 179/2022 - Assunto:
Moção de Aplausos e Congratulações pelo dia do Pastor
Evangélico, celebrado no segundo domingo do mês de junho,
como forma de reconhecer o mérito destes semeadores da
palavra de Deus. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA.
Moção Nº 181/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM
UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO
SERVIDOR PÚBLICO ARLINDO JOSÉ CANTO LIMA,
OCORRIDO DIA 11 DE JUNHO DE 2022. Autoria:
ALEXANDRE CINTRA. Colocada a votos, em sessão de
hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. Moção Nº
182/2022 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM
MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO
SENHOR FÁBIO FRANCISCO POLETTINI, OCORRIDO
NO DIA 8 DE JUNHO DE 2022. Autoria: ORIVALDO
APARECIDO MAGALHÃES. Colocada a votos, em sessão
de hoje, a moção foi aprovada por unanimidade. A seguir, a
Sra. Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a
seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 89/2022 datado
de 25 de maio de 2022, subscrito pelo José Bezerra de Sousa,
Gerente da Agência Ambiental de Mogi Guaçu, respondendo
a respeito do Ofício nº 70/2022 e do Requerimento nº
087/2022. Ofícios nºs 305, 306, 307, 308, 309, 310, 311, 312,
313, 314, 315, 316, datados de 08 de Junho de 2022, todos
subscritos pelo Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal,
Állan Rodrigues Alves, respectivamente, respondendo a
respeito do Requerimento nº 221/2022; Requerimento nº
217/2022; Indicação nº 364/2022; Indicação nº 366/2022;
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Requerimento nº 182/2022; Indicação nº 792/2021; Indicação
nº 733/2021; Indicação nº 248/2021; Indicação nº 370/2022;
Indicação nº 011/2022; Indicação nº 627/2022; Requerimento
nº 519/2022; desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência
aos senhores vereadores interessados);(arquive-se após dar
ciência aos Srs. Vereadores). Não havendo mais proposituras,
ou quaisquer outros documentos, para serem levados ao
conhecimento do Plenário, a Sra. Presidente facultou o uso da
palavra no “Expediente”, anunciando os oradores inscritos,
conforme § 6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso
da palavra o vereador Alexandre Cintra agradecendo a
presença de seu amigo Henrique. Gratulou o Deputado
Federal Carlos Sampaio por ter enviado R$ 250.000,00 para
ser utilizado na saúde de Mogi Mirim, no custeio da atenção
básica. Somando com o montante enviado anteriormente,
conseguiu um valor de R$ 2.065.000,00, que foi distribuído
para o Resgate à vida, ao CEB, ao Instituto Coronel João Leite
e ao Prefeito Paulo Silva, que usará o recurso no
recapeamento e no custeio da saúde. Fez uso da palavra o
vereador Cinoê Duzo saudou todos que estão tentando
resgatar o Mogi Mirim Esporte Clube. Elogiou a forma com
que o gramado do estádio era cuidado, pois era um exemplo a
nível nacional. Finalizou torcendo pela retomada dos anos de
glória do time. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador
Dirceu da Silva Paulino, pedindo para que seja votado, em
plenário, a inversão da pauta, passando à parte da TRIBUNA
LIVRE. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido foi
aprovado por unanimidade. A Sra. Presidente passou à parte
dos trabalhos reservada à “TRIBUNA LIVRE”, e deu ciência
à Casa da existência de orador regularmente inscrito para uso
de Tribuna Livre, conforme Artigo 116, do Regimento
Interno, e Resoluções nºs. 135/89, 223/99 e 241/02. Dessa
forma, a Sra. Presidente da Câmara convidou para que
adentrasse ao Plenário o Senhor Renê William Almeida
Couto, cujo discurso foi gravado em formato digital, à
disposição nos arquivos da casa por trinta dias. Adentrou ao
plenário o Sr. Renê William Almeida Couto, representante da
torcida Mancha Vermelha, do Mogi Mirim Esporte Clube,
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para uso da TRIBUNA LIVRE. Iniciou seu discurso
justificando sua voz rouca naquele momento. Destacou que o
clube foi fundado em 14 de outubro de 1903 e reorganizado
em 1 de fevereiro de 1932 de acordo com a lei municipal
5.693 datada de 3 de julho de 2015. Realçou a importância do
clube no entretenimento, no lazer e na questão financeira da
cidade, sem contar a formação de profissionais em diversas
áreas. Citou momentos da história que marcaram o cenário
esportivo nacional, como o conhecido “Carrossel Caipira”,
que teve seu auge em 1992 e 1993. Apontou problemas
internos no clube, nos últimos anos, que o levaram a ter
subsequentes quedas nas divisões em que atuava, bem como
prejuízos diversos na infraestrutura, como também uma
crescente dívida. Salientou problemas, na última gestão do
clube, que o conduziram de jornais esportivos para jornais
policiais. Buscou, por meio dessa casa, apoio para que o clube
emerja novamente ao cenário nacional. Fez uso da palavra o
vereador João Victor Coutinho Gasparini perguntando como a
Mancha Vermelha pode atuar para trazer o apoio de toda a
cidade na reconstrução do clube? Respondendo à questão, o
Renê Couto comentou que o seu trabalho e o de seus colegas
da Mancha é feito voluntariamente, destacou suas ações
recentes que contribuíram para a melhoria da imagem do
clube. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa
perguntando o que eles estarão fazendo no dia, até 15 de
julho, para cadastrar a chapa e como ele e os demais
vereadores podem contribuir para essa grande mobilização do
dia 29 de julho às 13h30? Respondendo à questão, o Renê
Couto citou que haverá uma forte propaganda para o eleger o
Henrique, será divulgado por toda a cidade. Fez uso da
palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha perguntando
como ela pode contribuir para esse processo e se haveria
tempo hábil para fazer o cadastro? Respondendo à questão, o
Renê Couto disse que, infelizmente, não há tempo hábil para
se fazer o cadastro. Fez uso da palavra o vereador Geraldo
Vicente Bertanha dizendo que a última eleição, ganhada pelo
atual presidente do clube, foi tomada na mão grande, citou
que acompanhar o que aconteceu lhe causou muito mal e que
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espera uma atitude diferente da população perante a nova
eleição. Respondendo à questão, o Renê Couto frisou que,
embora nem sempre andaram juntos, nesse momento, estará
lado a lado com o vereador Geraldo. Destacou que, no dia da
eleição, vai parecer dia de jogo por causa da torcida contra o
atual presidente. Fez uso da palavra a vereadora Mara Cristina
Choquetta citando que quem cuidava do gramado do estádio,
na época em que ele era excelente, era o seu pai. Finalizou
parabenizando a cidade pela formação de vários atletas, dentre
eles destacou a Ellen Cristine dos Santos, jogadora do
Corinthians e chegou até a seleção brasileira sub-20. Fez uso
da palavra o vereador Luís Roberto Tavares destacando que
torcerá pela vitória do então candidato Henrique. Ressaltou
momentos em que assistia aos jogos do Mogi e parabenizou a
torcida Mancha Vermelha. Fez uso da palavra o vereador
Cinoê Duzo demonstrando seu descontentamento contra o
atual presidente do clube, expôs um panfleto de divulgação
contrário a ele, inclusive, chegando a ponto de rasga-lo em
protesto. Em suas considerações finais, o Renê Couto apenas
agradeceu o privilégio de ter um cidadão de Mogi Mirim nesta
casa. Finda a parte relacionada à Tribuna Livre, a Sra.
Presidente suspendeu a Sessão às 20h30, para reabri-la,
posteriormente, dando continuidade ao tempo de fala dentro
do Expediente, conforme § 6º, do Artigo 111, do Regimento
Interno. Fez uso da palavra o vereador Dirceu da Silva
Paulino saudando o tempo em que tinha uma certa
participação no clube Mogi. Parabenizou o professor Everton
Bombarda pelo projeto futebolístico infantil, contribuindo
para retirar crianças das drogas e da ociosidade. Destacou o
empenho da empresa Cortag em doar recursos financeiros
para o projeto Jovens Talentos. Finalizou surpreso por ter sido
procurado pela empresa para a doação do recurso. Fez uso da
palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha rememorando
seu tempo de jornalista, em que atuava fazendo reportagens
para o Mogi. Destacou que o tripé de uma sociedade é
formado pela educação, pela segurança e pela saúde, frisou
sua luta para que a cidade não perca o Corpo de Bombeiros,
comentou que está batalhando para conseguir mais duas
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ambulâncias para a cidade, além de uma picape, um tambor
(relacionado ao combate a incêndio) e uma motosserra. Fez
uso da palavra o vereador João Victor Coutinho Gasparini
ressaltando a importância do clube na história da cidade.
Destacou uma solução, em breve, para o ginásio do Mirante,
onde será um espaço voltado, especialmente, para o esporte.
Ressaltou o transporte dos alunos no Laranjeiras, que
perderam o direito de se locomoverem com o ônibus por
causa da pavimentação das ruas, apontou que amanhã
apresentará, junto com os moradores do bairro, uma solução
para isso. Frisou que precisam ser reestruturados os recursos
do PAFE. Evidenciou a relevância da Câmara no âmbito
municipal e seu anseio por uma melhor integração com o
poder executivo. Fez uso da palavra a vereadora Joelma
Franco da Cunha dizendo estar feliz pelo fato de o ginásio do
Mirante deixar de ser um estoque de alimentos doados pelo
governo do Estado e pela iniciativa privada, ressaltou que
funcionários do ginásio estão fazendo manobras e dificultando
a transparência pedida pela vereadora. Criticou a forma com
que o Executivo concedeu certos benefícios a servidores
públicos. Ressaltou que foi fiscalizar uma CEMPI na cidade,
disse que por fora a estrutura é muito bonita, porém,
internamente, há muitas falhas, faltando diversos materiais
pedagógicos básicos, materiais de higiene pessoal, carecendo
de uma atenção especial para crianças autistas, que há no
local. Finalizou dizendo que precisamos ter mais empatia com
as crianças e criticando a destinação de verba pública para
situações menos importantes. Fez uso da palavra a vereadora
Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo que conseguiu, junto ao
deputado Barros Munhoz, trazer a carreta da mamografia para
a cidade, destacou que há uma alta demanda nos postinhos de
saúde e questionou o Prefeito e a Clara, secretária da saúde,
sobre a possibilidade de as pessoas que estão na fila de espera
do exame possam ser atendidas com prioridade. Citou que
chegaram vários itens para a área da saúde, dentre eles: um
eletrocardiógrafo, uma esteira ergométrica, monitores, foco
cirúrgico auxiliares, venoscópio, ventilador pulmonar,
otoscópio, bisturi eletrônico, detectores fetais portáteis,
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bomba de infusão. Finalizou enfatizando que ficou feliz pela
chegada dos aparelhos. Fez uso da palavra o vereador Luís
Roberto Tavares dizendo que a carreta da mamografia
atenderá de 14 a 25 de junho, no pátio da educação. Citou que
mulheres de 35 a 49 anos devem apresentar o pedido médico
do SUS, o cartão SUS e a identidade; mulheres de 50 a 69
anos devem apresentar apenas a identidade e o cartão SUS;
mulheres acima de 70 anos devem apresentar o pedido médico
do SUS, o cartão SUS e a identidade. Destacou a audiência
pública sobre a “Proliferação de escorpião”, lamentando a
falta do secretário Tristão, expôs a ideia de fazer uma lei
obrigando a colocação de uma válvula de retenção, nas novas
residências, para dificultar a vinda de baratas, ratos e
escorpiões pelo esgoto. Fez uso da palavra a vereadora Luzia
Cristina Cortes Nogueira dizendo sobre os vários eventos
disponibilizados pela prefeitura durante o final de semana.
Citou que estão chegando 222 equipamentos para a área da
saúde, melhorando o atendimento à população. Destacou a
entrega do cartão alimentação para o servidor. Finalizou
salientando que fará um levantamento sobre as escolas, os
postos de saúde e as creches que estão passando por reformas.
Fez uso da palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta
dizendo que está estudando um projeto de decreto legislativo,
criando a frente parlamentar da agricultura e agronegócio de
Mogi Mirim. Salientou que, com a ajuda do deputado Barros
Munhoz e do secretário Tristão, conseguiram uma verba para
a criação de uma pista de skate no Jardim Saúde, na Av. da
Saúde. Fez uso da palavra da vereadora Joelma Franco da
Cunha parabenizando a vereadora Mara pelo aniversário,
entretanto destacou que está dentro dessa secretaria, desde
junho do ano passado, o processo de resolução da frente
parlamentar do agronegócio. Fez uso da palavra o vereador
Marcos Antônio Franco dizendo que uma pessoa elogiou para
ele a Farmácia gratidão, que foi um projeto realizado pela
vereadora Dra. Lúcia Maria Ferreira Tenório, frisou a
importância desse trabalho na ajuda aos mais necessitados.
Agradeceu ao vereador Gebe por estar conseguindo mais
ambulâncias para o CEM (Centro de Especialidades Médicas
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de Mogi Mirim). Ressaltou a importância de esta casa ser
respeitada, inclusive pelos secretários do executivo. Finalizou
demonstrando seu respeito à secretária Maria Helena
Scudeler. Fez uso da palavra o vereador Marcos Paulo Cegatti
dizendo que a primeira fase da pista de caminhada, na Av.
Pedro Botesi, já está pronta; destacou a importância da
emenda de R$ 100.000,00 do deputado Alex Madureira.
Frisou que virá mais R$ 150.000,00 para tentar fazer uma
caravana da cirurgia ocular em Mogi Mirim. Evidenciou que o
Clube Recreativo está nos aportes da cidade, gerando um
certo gasto, porém o clube está parado, sendo que ele já
poderia estar sendo usado por várias secretarias. Salientou que
lhe relataram que a instituição CAPS IJ (Conselho de Atenção
Psicossocial) está recebendo autistas, porém não há estrutura
para isso. Questionou o motivo de a prefeitura não ter alugado
o Clube Recreativo e assim angariar um dinheiro visando
investir na cidade. Finalizou dizendo que, na quinta-feira da
semana que vem, terão Oitivas, que é um compromisso muito
sério com o MP. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo
Aparecido Magalhães pedindo o perdão de Deus caso ele
fique olhando o defeito dos outros, e não o próprio. Destacou
problemas antigos de infraestrutura, nas Chácaras Planalto
Bela Vista, não resolvidos pelos últimos governos, porém, na
atual gestão, haverá um investimento de R$ 7.747.825,85,
sanando questões de asfaltamento e de drenagem na região.
Demonstrou sua preocupação, junto ao deputado Barros
Munhoz, com a evasão de empresas do Estado por questões
relacionadas ao ICMS, o deputado se comprometeu a levar
esse assunto ao então Governador Rodrigo Garcia. Ato
contínuo, a Senhora Presidente da Câmara, Vereadora Sônia
Regina Rodrigues, solicitou ao 1º Vice-Presidente, Vereador
Geraldo Vicente Bertanha, que ocupasse a direção dos
trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a direção da
Mesa e facultou o uso da palavra a Vereadora Sonia Regina
Rodrigues. Fez uso da palavra a vereadora Sônia Regina
Rodrigues dizendo sobre um evento ocorrido na semana
passada, no Guarujá, em que teve a presença de vereadores de
todo o estado, vários prefeitos, ministros, secretários. Frisou

15



que teve a oportunidade de entregar um projeto de reforma do
Zerão. Finalizou frisando que foi firmado, junto ao
governador Rodrigo Garcia, um convênio para a realização de
cirurgias de cataratas na região da baixa Mogiana, sendo 329
para Mogi Mirim. Retomando os trabalhos, a Senhora
Presidente da Câmara, a vereadora Sônia Regina Rodrigues,
concedeu o uso da palavra ao próximo orador inscrito. Fez uso
da palavra o vereador Tiago César Costa frisando a falta de
planejamento do governo. Criticou a prefeitura por permitir
que a GCM utilize pneus remold em motos, justificou que isso
é proibido pelo CONTRAN. Criticou o calote na Central de
Síndromes Gripais, onde 41 funcionários ficaram sem receber
a rescisão. Finalizou dizendo que recebeu um e-mail
marcando uma oitiva com o promotor Gaspar sobre o
tombamento de um imóvel e ao mesmo tempo recebeu um e-
mail, a pedido do secretário Massao e da Presidente Sônia,
com um convite para uma visita a um resort, onde será ouvido
no mesmo dia e na mesma data da oitiva com o promotor. A
Sra. Presidente retificou a fala do vereador Tiago dizendo que
o convite não era dela e que apenas repassou o convite do
secretário Massao. Fez uso da palavra a vereadora Mara
Cristina Choquetta dizendo para a vereadora Joelma que
Frente Parlamentar de Agricultura e Agronegócio é diferente
de Comissão do Agronegócio, disse que a ideia da frente
parlamentar surgiu no ano passado e que foi protocolada no
dia 13 de abril de 2021. Pela ordem, fez uso da palavra a
vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo que não é
somente a vereadora Mara que conversa com o agronegócio
da cidade. Reforçou que fez um protocolo e que tem a
resolução 05/2021. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador
Tiago César Costa dizendo que deseja um tratamento
isonômico entre os vereadores, pois percebeu que o volume
do seu microfone foi diminuído na sua vez de falar. Justificou
não saber se fala alto, pois é surdo de um ouvido. A Sra.
Presidente disse não ter percebido a diferença, mas questionou
o técnico que operava o aparelho de som, que respondeu não
ter feito nenhum ajuste. Fez uso da palavra o vereador Ademir
Souza Floretti Junior dizendo ter recebido diversas denúncias
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de pais acerca de uma possível introdução de ideologia de
gênero na escola Jorge Bertolaso. Frisou que foi, junto com a
vereadora Joelma, conversar com a diretora da escola e com a
Secretária de Educação. Destacou ser contra a ideologia de
gênero, pois o tema é extremamente delicado, e esse, em
especial, por não saber as consequências futuras, sendo uma
pauta que necessita de muito cuidado. Finalizou que amanhã,
dia 14 de junho, é o dia do doador de sangue, reforçou que ele
próprio é doador e incentivou seus pares a fazer mesmo, frisou
que a associação comercial será um posto de coleta e que
estará lá pela manhã para fazer a sua parte. A Sra. Presidente
informou ao vereador Marcos Paulo Cegatti que seu pedido de
adiamento, para discussão do requerimento 263/2022, não foi
decidido e, sendo ele verbal, fica facultado à Sra. Presidente,
na forma do Art. 153, IX, do regimento interno, que indeferiu
o pedido, colocando-o em votação na sessão de hoje. Pela
ordem, fez uso da palavra o vereador Marcos Paulo Cegatti
lendo os Arts. 153 e 152 do regimento interno. Pela ordem,
fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa citando que
essa casa já fez isso três vezes, reforçou que, quando é pedido
discussão, a praxe da casa é discutir o requerimento na
próxima sessão. Pela ordem, fez uso da palavra a vereadora
Joelma Franco da Cunha dizendo que existe uma comissão de
ética e um processo de apuração em discussão, que é o
114/2022. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Marcos
Paulo Cegatti dizendo que seu pedido era de adiamento para
discussão. Reforçou que a audiência pública era para ter sido
feita antes da obra nesta casa. Pela ordem, fez uso da palavra o
vereador Tiago César Costa dizendo que, com base na Lei
Orgânica do município de Mogi Mirim, audiência pública,
para prédio tombado, deve ser feita antes da reforma. Pediu
adiamento do requerimento. A Sra. Presidente indeferiu o
pedido e leu novamente o Art. 153, IX, do regimento interno,
reforçou que é de sua alçada deferir ou indeferir o pedido.
Ressaltou os problemas estruturais da câmara, inclusive, disse
que não há alvará do corpo de bombeiros. Pela ordem, fez uso
da palavra o vereador Tiago César Costa pedindo votação
nominal e reforçando que não poderia ser feita audiência
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pública depois que já ocorreu a reforma. Colocado a votos, em
sessão de hoje, o pedido sobre votação nominal foi rejeitado
pela maioria. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador Tiago
César Costa se declarando impedido de votar. Pela ordem, fez
uso da palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha se
declarando impedido de votar. Pela ordem, fez uso da palavra
a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório se declarando
impedida de votar. Colocado a votos, em sessão de hoje, o
requerimento foi aprovado pela maioria. Não havendo mais
oradores inscritos, a Sra. Presidente suspendeu a Sessão às
22h30, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº
276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício
regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de
nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o
disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da
qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, a Sra.
Presidente deu por iniciados os trabalhos da "ORDEM DO
DIA", submetendo à apreciação da Casa o que segue: EM
TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 10, inciso I, do
Artigo 171 do Regimento Interno. 1. Projeto de Lei n° 76,
de 2022, de autoria do Prefeito Municipal, “alterando a
descrição das áreas a serem desmembradas, permutadas e
doadas, constantes na Lei Municipal n° 1.635, de 29 de
dezembro de 1.986, que autoriza o Poder Executivo a alienar
por permuta área de terreno de propriedade do Município com
imóveis de propriedade do espólio de Franz de Carvalho e
s/m, e determinando outras providências”. Parecer da
Comissão de Justiça e Redação. Fez uso da palavra a
vereadora Mara Cristina Choquetta dizendo que o referido
projeto busca autorização legislativa para alterar a Lei
Municipal 1.635 de 29 de dezembro de 1.986. Fez uso da
palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira dizendo
que essa luta envolve a associação Acojamba e escola.
Destacou que, para conseguir verbas, é necessário o
documento do local, porém ainda não o tem. Fez uso da
palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha criticando o que
foi feito com a família, pois após 30 anos, desde 1.986, essa
situação não tinha sido resolvida, porém elogiou a atuação do
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cartório no auxilio dessa regularização. Colocado a votos, em
sessão de hoje, o projeto foi aprovado por unanimidade. “Ex-
vi” do disposto no Artigo 145 do Regimento Interno. 2.
Projeto de Resolução n° 01, de 2022, de autoria da Mesa
Diretora da Câmara Municipal, “autorizando a Presidência da
Câmara Municipal de Mogi Mirim a celebrar a filiação com a
UVESP (União de Vereadores e Câmaras Municipais do
Estado de São Paulo) e dando outras providências”. Pareceres
das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e
Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa
pedindo adiamento do item 3 da ordem do dia de hoje por três
dias. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido foi
aprovado pela maioria dos presentes. A Sra. Presidente
colocou em discussão o Projeto de Resolução n° 01, de 2022,
lido anteriormente. Fez uso da palavra o vereador Tiago César
Costa dizendo que gerará um custo de R$ 2.000,00 a mais
para o poder público, frisou que não pôde participar das
reuniões e que gostaria de ter mais informações sobre os
possíveis benefícios que o projeto trará. Fez uso da palavra o
vereador Geraldo Vicente Bertanha dizendo que foi favorável
à colocação do projeto em plenário, para discuti-lo na casa.
Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães
fazendo a leitura do projeto. Destacou que a câmara poderia
ter uma consultoria bem melhor, pois achou caro o valor do
contrato para se filiar à UVESP. Fez uso da palavra o vereador
Luís Roberto Tavares dizendo que não teve sua assinatura,
dentro da mesa de trabalho. Destacou que a atual mesa está no
fim no mandato e que por isso não seria interessante. Pela
ordem, fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa
pedindo para que o projeto seja votado de forma nominal. Fez
uso da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório
dizendo que o vice-presidente da UVESP esteve na câmara
para explicar e tirar as dúvidas dos vereadores. Destacou que
o valor mensal pago foi calculado tendo como base o salário
de todos os vereadores. Frisou que acha viável ter um grupo
ou um local para que os vereadores possam ser aconselhados e
possam tirar dúvidas. Fez uso da palavra a vereadora Luzia
Cristina Cortes Nogueira dizendo que os vereadores precisam
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de conhecimento sobre legislar. Ressaltou que vê esse projeto
como um investimento, pois aumentaria a chance de os
vereadores cometerem menos falhas, beneficiando a
população. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo
que os vereadores já possuem o Dr. Fernando para tirarem
dúvidas sobre questões jurídicas. Criticou quem acha
necessário ser associado à UVESP para aprender a votar.
Disse para usarmos esse dinheiro para dividir entre os
funcionários públicos. Ressaltou que não precisa ser associado
a alguma instituição para ensiná-lo a votar. Finalizou dizendo
que, se aprovado, quem sabe a próxima votação dos 2% seja
feita de forma tranquila. Ato contínuo, a Senhora Presidente
da Câmara, vereadora Sônia Regina Rodrigues, solicitou ao 1º
Vice-Presidente, vereador Geraldo Vicente Bertanha, que
ocupasse a direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente
ocupou a direção da Mesa e facultou o uso da palavra à
vereadora Sônia Regina Rodrigues. Fez uso da palavra a
vereadora Sônia Regina Rodrigues dizendo sobre a compra
das coroas para falecidos, ressaltou que há um parecer do
Tribunal de Contas (TCE) instruindo que é despesa imprópria.
Referente ao veículo da casa, disse que já está autorizada a
aquisição do segundo. Destacou que outras compras feitas
pela casa foram legais, é o caso dos computadores e das
cadeiras. Sobre o projeto, frisou que não conhecia a UVESP,
porém existe há 47 anos. Realçou que a entidade promove
parcerias com o TCE e com o Ministério Público Estadual
(MPE), inclusive, nos eventos em que esta vereadora
participa, a UVESP está sempre ao lado de representantes do
TCE. Disse que é favorável a aquisição de conhecimento e
que autorizou três funcionários da casa a fazerem um
treinamento no e-social, gerando um custo, por pessoa, de R$
2.400,00 ou R$ 2.600,00. Finalizou dizendo que a intenção é
única e exclusivamente adquirir conhecimento. Retomando os
trabalhos, a Senhora Presidente da Câmara, a vereadora Sônia
Regina Rodrigues, colocou a votos o pedido do vereador
Tiago Costa de tornar a votação nominal. A Sra. Presidente
colocou o projeto em votação. Colocado a votos, em sessão de
hoje, o pedido foi aprovado por unanimidade. O vereador
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Ademir Souza Floretti Junior votou SIM, O vereador
Alexandre Cintra votou NÃO, O vereador Cinoê Duzo votou
NÃO, O vereador Dirceu da Silva Paulino votou SIM, O
vereador Geraldo Vicente Bertanha votou NÃO, O vereador
João Victor Coutinho Gasparini votou SIM, A vereadora
Joelma Franco da Cunha votou NÃO, A vereadora Lúcia
Maria Ferreira Tenório votou SIM, O vereador Luís Roberto
Tavares votou NÃO, A vereadora Luzia Cristina Cortes
Nogueira votou SIM, A vereadora Mara Cristina Choquetta
votou SIM, O vereador Márcio Evandro Ribeiro votou SIM,
O vereador Marcos Antônio Franco votou NÃO, O vereador
Marcos Paulo Cegatti votou NÃO, O vereador Orivaldo
Aparecido Magalhães votou NÃO, O vereador Tiago César
Costa votou NÃO. Colocado a votos, em sessão de hoje, de
forma nominal, o projeto foi rejeitado por nove (9) votos a
sete (7). EM SEGUNDO TURNO, “ex-vi” do disposto no
inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 3. Projeto de
Lei n° 167, de 2021, de autoria do Vereador Orivaldo
Aparecido Magalhães, “ficando instituída a Semana
Municipal de conscientização, prevenção e combate a prática
de queimadas urbanas e rurais, e dando outras providências”.
Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães
justificando o projeto dizendo que as queimadas geram a
destruição ambiental, além de emitirem gases poluentes e
fumaças que são prejudiciais à saúde do ser humano.
Destacou que, apesar de existir legislação que prevê sansões
aos infratores, a falta de fiscalização, coerção e
conscientização das pessoas torna a legislação inócua.
Ressaltou alguns malefícios decorrentes dessa situação,
inclusive se referiu ao aumento dos gastos públicos, como
exemplo a necessidade de cuidados médicos especializados
para com as pessoas. Salientou que é importante que as
crianças, nas escolas, saibam o que acontece quando ocorrem
as queimadas. Finalizou dizendo que é uma vergonha um
adulto contribuir para o aumento das queimadas. Fez uso da
palavra o vereador Tiago César Costa requerendo, com base
no Art. 174, recontagem dos vereadores presentes, pois estava
faltando o vereador João Victor Coutinho Gasparini, porém,
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logo em seguida, ele apareceu. Retomou a discussão do
projeto, criticou a prefeitura por estar incendiando lixo, em
um descarte ilegal, na Dab Metal, questionou como o
munícipio vai conscientizar as crianças, sendo que ele não dá
o exemplo? Citou que há uma ação civil pública de nº 1.833
correndo na 1ª vara, em que o Ministério Público quer proibir
que esse local seja usado para essa finalidade. Destacou que,
se há sobrecarga nas UPAS, parte da culpa é do poder público.
Finalizou frisando a importância do projeto e esperando que a
prefeitura, caso seja aprovado, o cumpra e cumpra a lei
ambiental. Colocado a votos, em sessão de hoje, o projeto foi
aprovado por unanimidade. EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi”
do disposto no inciso I, do Artigo 172 e §§ 2 e 3 do Artigo
147, do Regimento Interno. 4. Substitutivo n° 01, ao Projeto
de Lei nº 47, de 2021, de autoria da Vereadora Joelma Franco
da Cunha, “instituindo no Município de Mogi Mirim o apoio
psicológico remoto”. Caso aprovado o substitutivo, o Projeto
original ficará prejudicado; se rejeitado o Substitutivo, o
Projeto original retornará sua tramitação normal. Parecer
favorável da Comissão de Educação, Saúde, Cultura, Esporte
e Assistência Social, e Parecer desfavorável da Comissão de
Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra Joelma Franco da
Cunha dizendo que se faz necessário esse avanço, facilitando
os atendimentos, uma vez que seriam feitos pela rede mundial
de computadores e por telefone. Ressaltou que a Comissão de
Finanças e Orçamento consultou a Secretaria de Saúde para
avaliar a viabilidade do projeto, porém a secretaria não tinha
como falar dos computadores, da internet e dos telefones,
usando de subterfúgios para inviabilizar o projeto, foi citado o
custo de R$ 180,00 de um certificado para o psicólogo fazer
esse tipo de trabalho, gerando uma despesa para a secretaria,
que, por sua vez, não teria condições de arcar. Destacou que
esse valor seria diluído em 3 anos, ou seja, 36 meses, frisou
que seriam 27 psicólogos, sendo que, por mês, para o poder
público ficaria R$ 135,00 por mês. Salientou que a Lei
Municipal nº 6.369 de 11 de novembro de 2021 diz que, com
base na Lei Complementar nº 101 de 2000, Lei de
responsabilidade fiscal, entende-se como despesa irrelevante
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aquela estabelecida acima do limite atual de R$ 17.600,00,
que não é o caso do aporte necessário do projeto. Finalizou
citando uma ADI do Supremo Tribunal Federal que respalda a
sua aprovação, pois, mesmo que a gestão atual não tenha o
aporte financeiro suficiente, a futura poderá ter. Fez uso da
palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha dizendo que foi
buscar auxílio para avaliar melhor o projeto. Conversou com a
nora dele, que é psicóloga e que já trabalha com atendimento
remoto, diante disso se demonstrou favorável ao projeto e,
inclusive, propôs designar R$ 5.000,00 de seu orçamento
impositivo para o andamento do projeto. Ressaltou a
importância do atendimento especializado em certos casos.
Criticou que há várias secretarias sem telefones há um
tempão, cobrou o prefeito e a resposta foi “é a
concessionária”. Fez uso da palavra o vereador Marcos Paulo
Cegatti justificando o parecer desfavorável, uma vez que ele
faz parte da comissão de finanças e orçamento, porém
destacou que é sim favorável ao projeto. Fez uso da palavra o
vereador Tiago César Costa dizendo que, quando chegou à
comissão de justiça e redação, elogiou o projeto, citou
momentos da pandemia que geraram restrições às pessoas,
ocasionando alterações psicológicas. Destacou que não pode
haver diferenças na forma de tratar as propostas dos diferentes
vereadores, citou um acórdão do STF que libera a criação de
despesas, salvo as da esfera do executivo. Deu a palavra que
dará R$ 5.000,00 de seu orçamento impositivo para contribuir
com o projeto. Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza
Floretti Junior dizendo que criar essa modalidade de
atendimento possibilita salvar vidas, auxiliando,
principalmente, a população mais carente. Citou um caso
ocorrido com o próprio assessor, que é psicólogo, em que ele
atendeu e ajudou uma pessoa pelo telefone. Fez uso da palavra
o Cinoê Duzo parabenizando a vereadora pelo projeto.
Destacou que, nas escolas estaduais, há um apoio psicológico
pedagógico de um profissional da área. Questionou se a
UVESP dá esse amparo psicológico aos vereadores? Disse
que, se der, quem sabe, na próxima apresentação do projeto,
tenha uma nova visão. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia
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Maria Ferreira Tenório pedindo para que a votação do projeto
seja feita de forma nominal, com base no Art. 174, XV, do
regimento interno. Retomando a discussão acerca do projeto,
parabenizou a vereadora Joelma pela iniciativa e disse que,
sendo ela da área da saúde, não teria como não ser favorável.
Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães
dizendo que o projeto é importantíssimo, destacou o atual
momento em que estão vivendo, pois estão vendo as pessoas
surtarem. Relatou um caso em que participou de uma defesa
de um policial que foi acometido psicologicamente, por causa
do trabalho, a ponto de cometer suicídio, dentre outros casos
citados. Finalizou reforçando o quanto o assunto é sério. A
Sra. Presidente colocou a votos o pedido da vereadora Lúcia
Maria Ferreira Tenório de tornar a votação nominal. Colocado
a votos, em sessão de hoje, o pedido foi aprovado pela maioria
dos presentes. A Sra. Presidente colocou o projeto em
votação. O vereador Ademir Souza Floretti Junior votou SIM,
O vereador Alexandre Cintra votou SIM, O vereador Cinoê
Duzo votou SIM, O vereador Dirceu da Silva Paulino votou
SIM, O vereador Geraldo Vicente Bertanha votou SIM, O
vereador João Victor Coutinho Gasparini votou SIM, A
vereadora Joelma Franco da Cunha votou SIM, A vereadora
Lúcia Maria Ferreira Tenório votou SIM, O vereador Luís
Roberto Tavares votou SIM, A vereadora Luzia Cristina
Cortes Nogueira votou SIM, A vereadora Mara Cristina
Choquetta votou SIM, O vereador Márcio Evandro Ribeiro
votou SIM, O vereador Marcos Antônio Franco votou SIM, O
vereador Marcos Paulo Cegatti votou SIM, O vereador
Orivaldo Aparecido Magalhães votou SIM, O vereador Tiago
César Costa votou SIM. Colocado a votos, em sessão de hoje,
de forma nominal, o projeto foi aprovado por unanimidade.
“Ex-vi” do disposto no inciso I, do Artigo 172 do
Regimento Interno. Projeto de Lei nº 149, de 2021, de
autoria dos Vereadores João Victor Coutinho Gasparini, Luis
Roberto Tavares e Lúcia Ferreira Tenório, “instituindo o
programa ‘Agenda da Saúde’ no Município de Mogi Mirim e
dando outras providências”. Pareceres favoráveis das
Comissões de Justiça e Redação, e de Educação, Saude,
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Cultura, Esporte e Assistência Social, e Parecer desfavorável
da Comissão de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o
vereador João Victor Coutinho Gasparini dizendo que o
projeto viabiliza a modernização por meio da legislação,
permitindo que os usuários do sistema possam fazer
agendamentos e cancelamentos à distancia. Destacou que um
projeto dessa magnitude necessita de um texto bem elaborado
e uma parceria junto ao governo para que seja executado.
Finalizou que não é do dia para a noite que será
implementado, porém vão trabalhar politicamente para isso,
seja movendo peças políticas, seja mobilizando a massa. Fez
uso da palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha dizendo
que retirou um projeto próprio semelhante a esse, para poder
apoiá-lo. Destacou que, financeiramente, o governo pode
achar uma soluçao, citou o convênio que a prefeitura fez com
o CEBE, podendo, então, usar os jovens aprendiz em certas
tarefas. Ressaltou a própria dificuldade de ir pessoalmente
agendar consultas e defendeu o atendiento, nesse sentido, à
distância. Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra
realizando a leitura do projeto. Destacou que a Comissão de
Finanças e Orçamento procurou informações junto ao Poder
Executivo, que frisou não ter orçamento para a execução e
nem recursos humanos para isso. Reforçou a necessidade da
mordernização na área da saúde e pediu que a vereadora
Lúcia, por ser da área da saúde, dê seu parecer acerca do
projeto. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira
Tenório dizendo que possui uma clinica privada há 36 anos,
destacou que a maior parte dos agendamentos é feita por
telefone, tornando o trabalho muito mais eficiente. Criticou a
Secretária da Saúde por colocar empecilhos nos projetos
relacionados à saúde. Fez uso da palavra a vereadora Luzia
Cristina Cortes Nogueira pedindo para que a votação do
projeto seja feita de forma nominal, com base no Art. 174,
XV, do regimento interno. Fez uso da palavra a vereadora
Joelma Franco da Cunha dizendo ser necessário o avanço
nesse sentido. Destacou a possibilidade de ser colocado um
comissionado, um traine ou um estagiário para atender a
população. Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza
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Floretti Junior dizendo que é usuário do SUS e que, por vezes,
o sistema estava fora, no momento em que foi até o local.
Frisou a importância do projeto e parabenizou os vereadores
envolvidos. Fez uso da palavra o vereador Dirceu da Silva
Paulino parabenizando o projeto. Fez uso da palavra o
vereador Luís Roberto Tavares dizendo que já viu várias
vezes a própria mãe acordar de madrugada, ficar horas na rua
para conseguir um encaixe ou buscar remédio. Salientou a
necessidade de tornar o serviço mais eficiente. Fez uso da
palavra o vereador Tiago César Costa reforçando que o
vereador pode criar despesa, nesse caso uma despesa
necessária. Disse que quer ver o Prefeito aprovar os dois
projetos. Criticou a Secretária da Saúde pela ineficiência e
ingratidão nos trabalhos. Destacou que fará um projeto
convergente com esse, buscando dar transparência às filas de
espera pelas consultas agendadas. Demonstrou preocupação
com a falta de telefones funcionando dentro do executivo. Fez
uso da palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo que, com todo
respeito, irá pesquisar a ideia do projeto do vereador Tiago,
pois pode ser que haja algo nesse sentido já feito. Ato
contínuo, a Senhora Presidente da Câmara, vereadora Sônia
Regina Rodrigues, solicitou ao 1º Vice-Presidente, vereador
Geraldo Vicente Bertanha, que ocupasse a direção dos
trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a direção da
Mesa e facultou o uso da palavra à vereadora Sônia Regina
Rodrigues. Fez uso da palavra a vereadora Sônia Regina
Rodrigues parabenizando os vereadores responsáveis pelo
projeto, disse que tinha um projeto similar a esse, mas retirou
para apoiá-lo. Destacou que, segundo a Secretária Clara, irá
chegar mais um projeto com caráter de urgência nesta casa,
tendo que ser votado até dia 15 de julho, é um projeto de
convênio com Mogi Guaçu sobre cirurgias de ortopedia.
Retomando os trabalhos, a Sra. Presidente colocou a votos o
pedido da vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira de tornar
a votação nominal. Colocado a votos, em sessão de hoje, o
pedido foi aprovado por unanimidade. A Sra. Presidente
colocou o projeto em votação. O vereador Ademir Souza
Floretti Junior votou SIM, O vereador Alexandre Cintra votou
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SIM, O vereador Cinoê Duzo votou SIM, O vereador Dirceu
da Silva Paulino votou SIM, O vereador Geraldo Vicente
Bertanha votou SIM, O vereador João Victor Coutinho
Gasparini votou SIM, A vereadora Joelma Franco da Cunha
votou SIM, A vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório votou
SIM, O vereador Luís Roberto Tavares votou SIM, A
vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira votou SIM, A
vereadora Mara Cristina Choquetta votou SIM, O vereador
Márcio Evandro Ribeiro votou SIM, O vereador Marcos
Antônio Franco votou SIM, O vereador Marcos Paulo Cegatti
votou SIM, O vereador Orivaldo Aparecido Magalhães votou
SIM, O vereador Tiago César Costa votou SIM. Colocado a
votos, em sessão de hoje, de forma nominal, o projeto foi
aprovado por unanimidade. Finda a pauta constante da
"Ordem do Dia", e não havendo mais tempo hábil à parte dos
trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", a Sra.
Presidente determinou que fosse guardado um respeitoso
MINUTO DE SILÊNCIO pelo passamento do senhor ALCIR
JOSÉ ROSSI, MARIA ESTELA CHRISTOFOLETTI
BARROS SADDI, MARISTELA LEME, ARLINDO JOSÉ
CANTO LIMA, FÁBIO FRANCISCO POLETTINI. Nada
mais a se tratar, a Sra. Presidente, Vereadora Sonia Regina
Rodrigues, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de
Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão às 01h10 do
que, para constar, determinou a lavratura da presente ata, a
qual, após achada conforme, discutida e aprovada vai, a
seguir, devidamente assinada.
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